

Stages d'athlétisme du Racing en 2025

Chers Parents,

Le club organisera cette année quatre stages ; trois au club (pour les enfants en ordre de cotisation, nés entre 2012 et 2016) et un stage résidentiel à la mer (pour les enfants en ordre de cotisation, nés entre 2012 et 2014) ;

- 1. Stage de printemps du lundi 28/04/2025 au 2/05/2025 (72EUR)**
- 2. Stage d'été 1 du lundi 7/07/2025 au 11/07/2025 (90EUR)**
- 3. Stage d'été 2 du lundi 18/08/2025 au 22/08/2025 (90EUR)**
- 4. Stage à la mer du 20/10/2025 au 24/10/2025 (au chat botté) (Entre 250EUR et 290EUR – Encore à confirmer)**

Pour les membres du club : 18EUR/Jour et 25EUR/Jour pour les non-membres.

Le paiement au stage officialise l'inscription.

Le montant doit être versé sur le compte BNP Paribas Fortis du RRCB Athlétisme n° BE28 0018 30518120 (mention « Stage du xx au xx/xx/2025) + prénom et nom de l'enfant).

Tarif dégressif : 10EUR de moins par enfant supplémentaire.

Des mutuelles interviennent dans les frais des stages sportifs, renseignez-vous.

Racing athletics camps in 2025

Dear Parents,

The club will be organizing four camps this year; three at the club (for children up to date with annual fee, born between 2012 and 2016) and one residential camp to the sea (for children up to date with annual fee, born between 2012 and 2014).

- 1. Spring camp from Monday 28/04/2025 to 2/05/2025 (72EUR)**
- 2. Summer camp 1 from Monday 7/07/2025 to 11/07/2025 (90EUR)**
- 3. Summer camp 2 from Monday 18/08/2025 to 22/08/2025 (90EUR)**
- 4. Camp to the sea from 20/10/2025 to 24/10/2025 (au chat botté) (Between 250EUR and 290EUR - Still to be confirmed)**

For club members 18EUR/day and for non-members 25EUR/Day.

Payment for the camps formalizes registration.

The amount must be paid into the RRCB Athlétisme BNP Paribas Fortis account no. BE28 0018 30518120 (mention 'Stage du xx au xx/xx/2025) + child's first name and surname).

Reduced fee: 10EUR less per additional child.

Mutual/insurance companies cover the cost of sports courses, please enquire.